

NOTICIAS

Acreditación doctorado en Acuicultura.

La Comisión Nacional de Acreditación de Post-grado (Conap) acreditó hasta Junio de 2009 el Doctorado en Acuicultura -el primero en el país y uno de los primeros en Latinoamérica- que imparten en conjunto, la Universidad de Chile, la Universidad Católica del Norte y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

El programa se inició el año 2005 y actualmente cuenta con 18 estudiantes, dos de ellos extranjeros (México y Ecuador). Los alumnos más avanzados ya han aprobado sus exámenes de calificación y se encuentran trabajando en sus proyectos de tesis.

En virtud de esta acreditación los alumnos del programa pueden optar a financiamiento de becas de Doctorado y al concurso de financiamiento de Tesis doctoral de Conicyt, así como ayudas para asistencia a congresos internacionales y estancias en el extranjero, entre otras.

El Doctorado en Acuicultura tiene como objetivo formar doctores que tengan una sólida formación científica en áreas de ciencias biológicas y sean capaces de integrarse a la industria aplicando sus competencias y capacidades a la resolución de problemas, a generar innovación tecnológica y mejorar los sistemas de producción, y a la diversificación de la Acuicultura.

Toda la información relativa al Programa se encuentra en la página www.doctoradoenacuicultura.cl, donde también se puede obtener el formulario de postulación.

Beca Vicente Morande Montt.



Para mantener viva la memoria de nuestro exalumno Vicente Morandé Montt, un grupo de sus amigos Ingenieros Agrónomos en conjunto con la Fundación Guilisasti, ha creado una Beca cuyo propósito es apoyar económicamente a alumnos regulares de la carrera de Agronomía de la Universidad de Chile. La Beca consistirá en el financiamiento parcial de la matrícula y arancel anual para un estudiante de Agronomía de la Universidad de Chile, quien conservará este beneficio durante los años que dure aquella, siempre que cumplan con los requisitos que establece el reglamento.

El lanzamiento de esta Beca, se realizó en una emotiva ceremonia el día 14 de agosto de 2007, organizada por Gerardo Boetsch E., Macarena Díaz E. y Felipe Ossa B., junto a representantes de la Fundación Guilisasti, la familia, amigos y autoridades de la Facultad de Ciencias Agronómicas de la Universidad de Chile.

Fundación del Foro Agrario

En el Departamento de Economía Agraria de la Facultad de ciencias Agronómicas se ha dado vida a una original iniciativa: el FORO AGRARIO. Esta es una instancia de debate y pensamiento transversal del sector Agropecuario. La característica principal del FORO es que siendo una iniciativa de origen académico, se ha invitado a diferentes actores del sector como ASOEX, AGROSUPER, ANPROS, CAMPOCOOP, CAS, CONADECUS, CHILEALIMENTOS, FEDEFRUTA, PRODUCTORES, ACADEMICOS RELEVANTES, SNA, VOZ DEL CAMPO. El soporte de estudio académico está respaldado por los académicos del Departamento de Economía Agraria Profesores Carlos Bravo, Mauricio Meyer, Marcos Mora, Ricardo Marchant y Ramón Valderas.



Este FORO AGRARIO se propone llenar un espacio de diálogo informado y actuar como un encuentro transversal de trabajo con el objeto de analizar y reflexionar sobre temas relevantes del sector. El propósito es elaborar y divulgar los distintos puntos de vista y los resultados de las reflexiones y análisis, teniendo cuidado de todas las voces aparezcan en ellos y sólo, aprobar acciones o

declaraciones conjuntas en los casos excepcionales en que exista consenso para hacerlo público.

En la reunión de constitución, el 5 de Diciembre de 2006, en la Casa Central de la Universidad de Chile se estableció cuales eran los problemas de mayor relevancia a tratarse en el futuro. Luego de una introducción del Decano (S), prof. Fernando Santibáñez, la presentación de sendos informes de los Profesores Ramón Valderas y Mauricio Meyer, y la participación de los asis-

tentes Srs. Claudio Barriga, ex Decano Rolando Chateaneuf, Ramón Achurra, Ramón Arrau, Luis Alfaro, Guillermo González, Jaime Ibieta, Marcos Mora, Fernando Serrano, Decano Eduardo Venezian que los temas a tratar eran el valor del dólar, las imperfecciones de mercado y las políticas de mediano plazo del Estado.

El 16 de Enero de 2007 se trató el tema de la divisa presentándose diversas opciones y explicaciones acerca de las repercusiones en el sector y sus causas.

La tercera reunión del Foro Agrario, se realizó el día 17 de julio, la presentación central estuvo a cargo de la Sra. Ema Laval, Subdirectora de la Oficina de Estudios y Políticas Agrícolas (ODEPA) del Ministerio de Agricultura. La exposición se refirió a las imperfecciones del mercado en el sector agrícola.

Los asistentes del sector privado abogaron por una mayor participación académica en la innovación, la capacitación y en una visión de desarrollo de largo plazo.

gestión y ejecución de proyectos y estudios ambientales

Profesionales de la
Universidad de Chile
al servicio del Medio
ambiente



- Diagnostico y monitoreo de riles
- Forestación de espacios degradados
- Reforestación
- Monitoreo de ecosistemas fluviales y terrestres
- Análisis de sustratos en áreas degradadas y otras
- Declaración y evaluación de impacto ambiental
- Estabilización y protección de taludes y laderas
- Silvicultura urbana
- Consultoría ambiental.

Marcoleta 328, of. 71
Santiago
Tel/Fax: 2 2813907
Cel: 82346503
biomas.ia@gmail.com